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SCHEMA DE TENUE DE MARCHE SUR LES FUTURES SUR INDICES FTSE EPRA/NAREIT 

EUROPE ET FTSE EPRA/NAREIT EURO ZONE 

 
 
Sommaire: 

 

Ce Bulletin informe les membres de la prorogation du schéma de tenue de marché sur les 
contrats futures sur les indices FTSE EPRA/NAREIT Europe et FTSE EPRA/NAREIT Euro 

Zone. 
 
 

Introduction : 
 

Le schéma de tenue de marché sur les futures sur les indices FTSE EPRA/NAREIT Europe et 
FTSE EPRA/NAREIT Euro Zone du MONEP, tel que défini dans l’avis 2007-024 du  

7 septembre 2007 et prorogé par l’avis 2008 – 006 du 17 mars 2008, est prorogé jusqu’au  
18 décembre 2009. 

 
 

Ainsi le paragraphe 2.3 de l’avis 2007-024 est modifié comme suit : 
 

Les contrats conclus en application du présent schéma de Tenue de Marché resteront en 
vigueur jusqu’au 18 décembre 2009, sauf : 

 
� rupture anticipée en accord avec les termes du contrat ;  

� décision d’Euronext Paris de mettre fin au schéma de tenue de marché dans sa 
totalité sous réserve d’un préavis de 30 jours civils. 

 
Les autres dispositions de l’avis 2007-024 sont inchangées. 

 

Les Membres de Marché peuvent contacter le Marketing Dérivés Actions et Indices Paris au 

+33 1 49 27 15 59 ou leur Account Manager pour de plus amples informations. 
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DATE: 19 December 2008 

 
 

MARKET MAKING SCHEME ON INDEX FUTURES ON FTSE EPRA/NAREIT EUROPE AND 

FTSE EPRA/NAREIT EURO ZONE INDEX FUTURE  

 

 
Sommaire: 

 

This Bulletin informs members of the extension of the Market Making scheme on index futures 
on FTSE EPRA/NAREIT Europe and FTSE EPRA/NAREIT Euro Zone. 

 
 
 
Introduction: 

 
The Market Making Scheme on index futures on FTSE EPRA/NAREIT Europe and FTSE 

EPRA/NAREIT Euro Zone, as defined in the notice 2007-024 of 7 September 2007 and 
extended by the notice 2008 – 006 of 17 March 2008, is extended until 18 December 2009. 

 
 

So the paragraph 2.3 of the notice 2007-024 is modified as follows: 
 

The agreements signed in application of this new Market Maker Status will remain in place 
until 18 December 2009, except in the case of: 

� Early termination, in accordance with the terms of the Agreement 

� A Euronext Paris decision to terminate the scheme in its entirety upon 30 
calendar days notice 

 
The other clauses of the notice 2007-024 are unchanged. 

 

Members seeking further information in relation to this Notice should contact Equity and 

Index Derivative Paris Marketing at the +33 1 49 27 15 59 or their Account Manager. 
 


